



# Michael Scherr

## Motor der FC-Familie und Vater des Judosports



Geboren ist er in Diebersried, sein Lebensmittelpunkt war Stamsried - doch gesellschaftlich engagierte sich Michael Scherr mit ganzem Herzen in Rötzt, bis ihn im November 2013 ein Schlaganfall jäh aus der Bahn warf. Von diesem erholte er sich nicht mehr, am 19.08.2016 schloss er für immer die Augen. Michael Scherr hinterlässt eine große Lücke, nicht nur in seiner Familie, sondern auch beim 1. FC Rötzt.

Als langjähriger Trainer und Abteilungsleiter, sowie seit 2005 als Vorsitzender, prägte er den 1. FC Rötzt bis zu seiner plötzlichen Erkrankung entscheidend mit. Bereits als 20-jähriger war Michael Scherr am 1. Oktober 1971 dem 1. FC Rötzt beigetreten. Schon ein Jahr später übernahm er das Trai-

neramt und wenige Jahre später (1980) auch die Abteilungsleitung bei den Judokas - auf Lebenszeit, wie sich inzwischen herausgestellt hat.

Michael Scherr war als "Vater des Rötzer Judosports" maßgeblich an dem bundesweiten guten Ruf und den sportlichen Erfolgen von Mannschaften und Einzelsportlern, bis hin zu Deutschen Meistertiteln beteiligt.

Sein Engagement blieb aber nicht auf den Judosport begrenzt. Mi-

chael Scherr arbeitete zunächst als Abteilungsleiter in der Hauptvorstandschafft mit, übernahm 1995 erstmals das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden und führte ab 2006 erfolgreich und mit viel persönlichem Engagement den mit über 650 Mitgliedern größten Verein in der Gemeinde Rötzt.

Als Vertreter "seiner" FC-Familie" engagierte sich Michael Scherr auch viele Jahre für das Rötzer Heimatfest. Er war einer der Motoren für die Umstrukturierung des Festes, es in Eigenregie zu veranstalten, und er übernahm dabei Verantwortung mit. Treffender, als Gerhard Hofmann, sein damaliger Stellvertreter und jetziger Nachfolger im Amt des Vorsitzenden des 1. FC Rötzt es an seinem 60. Geburtstag tat, kann man ihn wohl nicht charakterisieren: "Michael Scherr war von Anfang an ein aktiver Sportler und Funktionär, kein Mitschwimmer, sondern einer, der vorangeht und anschiebt, der Ideen hat und diese auch zu verwirklichen versucht!"

